

## Charla sobre primeros auxilios

Escrito por Administrador

Viernes, 29 de Mayo de 2009 00:00

---

El jueves se llevó a cabo una importante charla sobre primeros auxilios ofrecida por el Centro de Educación Física 118 (CEF) y los bomberos voluntarios a profesores de educación física sobre primeros auxilios, contando con la participación de la Dra. Silvia Ruiz Larrinaga.

La iniciativa surgió ante la necesidad de contar con las herramientas necesarias en caso de tener que afrontar algún inconveniente con alumnos, por eso se decidió desde el CEF brindar esta capacitación a los docentes. Para ello aprovecharon que el día jueves los profesores fueron convocados para el desarrollo de la instancia local de los Juegos Deportivos, Buenos Aires, La Provincia en atletismo, y al finalizar participaron de la charla.

Según manifestaron, quedaron muy conformes con la explicación de la Dra. Larrinaga como así también de los bomberos quienes evacuaron todas las dudas de los profesores.